

DE LOS FONDOS ESTATALES DE INVERSIÓN LOCAL SE VAN A DESTINAR 1.300.000 €. AL CASCO ANTIGUO DE SALOBREÑA PARA LA MEJORA DE CINCO IMPORTANTES CALLES: ANTEQUERA, CARMEN, CONSTITUCIÓN, NUEVA, PUERTA LA VILLA Y EL TRAMO DE LA CALLE JUNTO AL MERCADO MUNICIPAL, A PROPUESTA DEL TENIENTE ALCALDE DE OBRAS Y URBANISMO MANUEL PEREZ COBOS.

El próximo día siete de enero en Junta de Gobierno Local se aprobarán los proyectos de inversiones con cargo a los Fondos Estatales de Inversión Local y los de la Junta de Andalucía, por un montante global de mas de 2.700.000 €. con destino a distintos lugares del municipio de Salobreña a propuesta de los concejales del equipo de gobierno dentro de su propia área.

A propuesta del Tte. Alcalde de Obras y Urbanismo se aprobarán 6 proyectos con destino a mejora de 6 importantes calles del Casco antiguo de Salobreña por una cantidad de 1.300.000 €. Informa Manuel Pérez Cobos que *“Estas obras se han elegido por ser obras de gran necesidad y porque son de las que mas empleo pueden generar. Las obras consistirán en la realización de la mejora de redes de abastecimiento, saneamiento y pluviales, así como la colocación de tubos para alumbrado público, de Sevillana-Endesa y Telefónica y de adoquinado en la superficie, al igual que se está realizando en calle Estación. El valor de las obras por calles son: c/. Antequera: 342.280 €., c/ Carmen: 172.860 €., c/ Constitución : 328.230 €., c/ Nueva: 231.000 €., c/ Puerta de la Villa: 139.920 € y calle Fábrica Nueva tramo mercado: 85.600 €. Estas obras darán empleo a mas de 50 personas, creando el total de los proyectos en Salobreña airedeedor de 100 puestos de trabajo coyunturales. Entiendo que esta medida del gobierno, en la forma planteada, no va a ser ninguna panacea en la generación de empleo, puesto que no va a resolver el gran problema de paro existente en Salobreña, pero si va a ser una importante ayuda para muchas personas y para realizar importantes obras de gran interés en nuestro municipio”*

“Estos proyectos forman parte del Plan de Mejora Integral del Casco Antiguo puesto en marcha, con los que se dará un gran impulso en la mejora de la imagen de nuestras calles en línea con los objetivos emprendidos. En próximas fechas se pondrán en marcha otros importantes proyectos con cargo a fondos municipales como son: la Plaza del Antiguo Ayuntamiento, el Barrio del Brocal, Plaza Iglesia o la restauración del edificio de la antigua biblioteca, en el Panteón, entre otros” concluyó Pérez Cobos.

Salobreña 5 de enero de 2009